



## AIETE ACOGE UNA EXPOSICIÓN SOBRE LOS REFUGIADOS EN LESBOS



*“Dar la espalda a la realidad, no querer siquiera mirarla,  
no es una forma de resolver el problema”*

*Duñike Agirrezabalaga, concejala Cooperación*

La casa de cultura de Aiete alberga una exposición de fotografías del fotoperiodista donostiarra Javi Julio sobre la situación de las personas refugiadas que llegan a la isla griega de Lesbos.

Con el título “Lesbos, el primer paso a Europa”, la exposición recoge 29 fotografías tomadas en otoño y en las que se muestran las dificultades que los refugiados que huyen de la guerra y de la miseria en sus países se ven obligados a soportar al cruzar los 7 kilómetros que separan las costas de Turquía y Grecia.

---

La concejala de Cooperación, Duñike Agirrezabalaga, ha señalado que “debemos mirar y aprender de ese drama que se está viviendo en la misma Europa. Dar la espalda a la realidad, no querer siquiera mirarla, no es una forma de resolver el problema. Estamos hablando de personas, de seres humanos que tratan de alcanzar la esperanza de una vida mejor, como la que tenemos nosotros, pese a nuestros problemas.”

La exposición “Lesbos, el primer paso a Europa” quiere dar a conocer al público la crisis humanitaria que ha desencadenado la guerra de Siria, así como denunciar la falta de respuesta de los mandatarios del mundo ante esta situación. A través de esta exposición la ciudadanía tendrá la oportunidad de comprender mejor lo que está sucediendo en esta crisis y conocer el alcance de las duras condiciones que están sufriendo todos los que pretenden huir de las guerras de Siria y Afganistan.

La exposición se abre al público el próximo 30 de junio en Aiete, donde permanecerá hasta el 4 de septiembre. El día 1 de Julio será la inauguración oficial de la exposición, que cuenta con la colaboración de los departamentos de Diversidad Cultural y Participación, así como Donostia Kultura. También cuenta con la colaboración del Departamento de Empleo y Asuntos Sociales del Gobierno Vasco.

El propio autor de las fotografías, Javi Julio, miembro del colectivo Nerviofoto, realizará dos visitas guiadas en las que pormenorizará lo visto y vivido en la isla de Lesbos, relatando el viaje que emprenden y las condiciones de vida que padecen las personas que necesitan asilo y protección internacional.

Estas visitas guiadas se realizarán el día 1 de julio a las 12:30 y el 13 de julio a las 11:30 en la Casa de Cultura de Aiete. Para Inscribirse: **943481732** - [Kulturantzak@donostia.eus](mailto:Kulturantzak@donostia.eus)

## CONCIERTO DEL MUSICO KURDO GANI MIRZO

Con motivo de la reciente celebración del día Mundial de las personas refugiadas, el Ayuntamiento donostiarra a través del departamento de Diversidad Cultural y Cooperación ha organizado, en colaboración con el Aquarium, un concierto del músico kurdo-sirio, Gani Mirzo, que tendrá lugar el jueves 30 de junio a las 20.00 horas en el auditorio del Aquarium

**Gani Mirzo** es un músico que ha sabido mezclar los sonidos de Oriente y Occidente, dominando con maestría el instrumento del laúd. Es reconocido por su incesante investigación de la esencia de la música kurda, oriental, el flamenco y el Jazz. Ha publicado tres álbumes, y hoy en día conforma un cuarteto junto a la cantante argelina Neila Benbey.

Autor de bandas sonoras para conocidos filmes documentales como la del director Alberto Arce (Al Mesalla, pacifistes a l'Iraq), la directora kurda Eylem Kaftan (Vendetta Song), o Les 1000 nits de Els Comediants que fue nominada al Premio Max a la mejor música.

Ha dedicado su último disco al campo de refugiados de Domiz situado en el Kurdistán iraquí, en el que actualmente viven más de 100.000 personas refugiadas y donde el artista tiene a parte de su familia.

Habrà una urna de Cruz Roja para para realizar aportaciones voluntarias que se destinarán a un proyecto de personas refugiadas en Líbano.

**La entrada al concierto será libre y gratuita, el aforo es limitado, y las puertas se abrirán a las 19:30.**

